

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 25. Februar 2012

Junge Narren stürmten das Rathaus



Am Freitag, den 17.02.2012 bekamen die Mitarbeiter im Rathaus Mainflingen überraschend närrischen Besuch von den Kindern und ihren Lehrerinnen aus der Anna-Freud-Grundschule.

Zunächst liefen die Kinder als lustiger Wurm auf dem Weg zu der Sporthalle am Rathaus vorbei und winkten den Mitarbeitern mit fröhlichem „Helau“ rufen zu.

Spontan blieb es aber nicht dabei, so ließen sich die Punker, Clowns, Piraten, Feen, Dalmatiner, Hexen, fliegende Fledermäuse nicht lumpen,.... und zogen dann als Tausendfüßler mit großem Helau durch den Rathausbau.

Vielen lieben Dank für diesen netten Fastnachtsbesuch!!